
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Haustiere werden von  gehalten.

Meistens haben die Menschen dazu wilde Tiere zahm gemacht.

Die zahmen Tieren haben dann auch .

Die sind meistens ebenfa�s zahm.

Für die Menschen sind viele Haustiere wie .

Das ist vor a�em bei Hunden und Katzen so.

Manche Menschen halten sich auch Vögel,  oder Meerschweinchen.

Andere Haustiere werden von den Menschen genutzt.

Diese Tiere nennt man .

Das sind vor a�em Hühner, Schweine, Kühe, Schafe und Ziegen.

Von diesen Haustieren wi� man die ,

das Fleisch, die Milch oder die Wo�e. Auch den Pelz oder die Haut nutzt man oft.

Aus der  macht man Leder für Schuhe, Gürtel oder andere Dinge.

Andere Haustiere halten sich die Menschen für die .

Das sind dann Arbeitstiere.

Dazu gehören Pferde und Esel.

In fernen Ländern sind es Kamele, , Lamas und andere.
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